

Raumschiff "Shoujo Ai"

Prolog FF

Von Oogie-Boogie

Kapitel 2:

Logbucheinträge II: Alltag und erste Erfahrungen

Sternzeit 37294,5

Heute waren wir dabei einen Weltraumnebel zu erforschen. Picard hat das ständig gemacht, wieso weiß ich nicht, denn es ist derart langweilig! Der Nebel ist blau und voller... Keine Ahnung, irgendein Science-Fiction Zeug ist darin. Bernd scheint es zu gefallen. Er starrt und studiert schon seit Stunden den Nebel. Ich weiß, dass er Langeweile mag, also gönne ich ihm dies.

Sternzeit 94730,5

Da alle außer Bernd derart angeödet von dem Nebel waren, überließ ich Bernd die Brücke und gab dem Rest der Crew auch frei. Ich sagte Nummer 1 was er zu tun hatte, wenn was Ungewöhnliches passieren, oder ein Feindliches Schiff auftauchen sollte. In dem Fall sollte er mich und die anderen sofort rufen. Ich hoffe mal, dass nichts passieren wird... Jedenfalls nichts Gefährliches, denn etwas Aufregendes wollen wir schon erleben.

Sternzeit 85921,4

Das Schiff ist sehr interessant. Ich ließ mir mein Kino einst von meinen Skeletten und Käfern zu einem Raumschiff umbauen. Sie benutzten als Vorlage die Pläne von Sternenerstörern, Mon Calamari Kreuzern, dem Millennium Falcon, der "Herz aus Gold", dem Schiff von Slartibartfaß, der Voyager und der aktuellen Enterprise von Picard bauen. Ich las mir die Pläne durch und begann die Funktionen des Schiffes auszuprobieren. Während ich das tat, bemerkte ich auch dass die anderen ebenfalls das Schiff erforschten. Ich sah wie Sadako sich die Sterne in der Astrometrie ansah, Rau und Herzog sich die Waffen und den Hangar ansahen, Kasumi und Ukyo durch einen Park auf dem Holodeck spazierten, Furcht, Angst und Schrecken die Jeffreys-

Röhren unsicher machten und wie Cthulhu versuchte den Lagerraum-Kran dazu zu benutzen, seine Möbel einzurichten. Ich hätte mich wohl schon vor dem Abflug mit dem Schiff und seinen Funktionen vertraut machen sollen, und das gleiche galt auch für die Crew. Dies war besonders wichtig da niemand von uns je zuvor durch den Weltraum geflogen ist... Aber egal, jetzt lernen wir es halt so.

Sternzeit 48294,5

Ich habe heute den Maschinenraum besichtigt. Nachdem ich alles andere auf dem Schiff besichtigt hatte, war das wohl unumgänglich. Und als ich mir den Warp Kern, den Hyperraumantrieb, unendlichen Unwahrscheinlichkeitsdrive und dem Bistr-O-Mathik-Drive ansah, wurde mir mulmig. Ich hatte keinen der sich um die Maschinen kümmern konnte. Klar, ich hatte eine Menge Droiden mitgenommen, und mehrere von ihnen waren Reparatur Droiden und die können durchaus Wartungen durchführen und Maschinen reparieren aber: Ein richtiger Intellekt, egal ob er Menschlich, Außerirdisch oder etwas anderes ist: Ein richtiger, unabhängiger, freier, kreativer Geist kann in einer Notsituation besser reagieren. Die Droiden die ich dabei hatte, konnten wohl irgendwann genug Persönlichkeit entwickeln, aber dummerweise konnte das dauern... Ich brauchte einen Chef-Ingenieur. Bis dahin würden die Droiden alles erledigen können. Nun würde ich gerne diesen Eintrag beenden und gehen, aber das geht nicht, da ich aus Versehen den Warp Kern Abwurf initiiert habe und ihn nun verzweifelt festhalte. Ich hoffe sehr, das die anderen bald kommen und mir helfen!

Schrecken: (kommt angelaufen) „Keine Angst Boss, wir werden...“ (fällt auf die Nase)

Oh, Mann...

Sternzeit 10475,2

Ich bin wieder frei, und der Warp Kern sitzt wieder. Furcht, Angst und Schrecken sind zwar manchmal Trottel, mir aber immer eine große Hilfe. Heute haben sie das Übliche gemacht: Blödsinn. Sie liefen durchs Schiff und legten überall Fallen. Rau rutsche auf einer Bananeschale aus, Herzog wurde geteert und gefedert, Bernd landete im Brotkasten, Sadako wurde von einem Fernseher erschlagen, (was ihr aber nichts ausmachte) und Cthulhu rannte gegen eine Glaswand, als er die drei Verfolgte, weil sie seine magischen Steine gestohlen hatten. Man hat sich über die drei beschwert, aber ich sagte sie wären noch Kinder. Sadako meinte, das kein normales Kind Fernseher auf Menschen schmeißen würde. Sie hatte Recht, aber die drei sind nicht gerade normal.

Sternzeit 38194,3

Wir waren auf dem Weg eine Raumanomalie zu erforschen, nachdem Bernd die Untersuchung des Nebels abgeschlossen hatte. Er fand heraus, dass der Nebel... Ach, lesen sie den Bericht von Bernd doch selber. Ich weiß echt nicht warum Picard und Janeway jede Anomalie und jeden Nebel untersuchen mussten, zumal Janeway weit

schneller wieder zuhause gewesen wäre wenn sie nicht alles Untersuchen musste was sie fand. Aber so sind Förderungsoffiziere. Wahrscheinlich wusste das Tuvok, und berechnete deshalb die möglichen Untersuchungen mit ein. Ich werde das wieder Bernd überlassen und den anderen Frei geben...

Sternzeit 48193,8

Heute aßen wir alle zusammen zu Mittag. Kasumi und Ukyo turtelten die ganze Zeit und fütterten sich gegenseitig. Das war ein schöner Anblick. Alter Mann Nr.1 und Alter Mann Nr.2 mussten die ganze Zeit grinsen und Sadako war etwas eifersüchtig. Ich mag Shoujo Ai sehr, aber nicht wie andere Leute. Ich mag Shoujo Ai weil es eine der schönsten Formen der Liebe ist in meinen Augen. Ja, ich weiß, ich bin ein Mann aber ich meine es ernst. Auch wenn ich nackte Frauenkörper, die sich umarmen und miteinander schmusen sehr anziehend finde.

Aber ich bin halt auch nur ein Mann. Egal, nach dem Frühstück half ich Kasumi beim Abwasch und dann übte ich meine Kampftanz-Technik auf dem Holodeck. Die sind wirklich so gut wie ich dachte. Ich stand kurzzeitig in Versuchung es nackte Frauen regnen zu lassen.

Aber dann bedachte ich, dass das wohl eine riesige Blutige Sauerei hinterlassen würde. Wäre nicht sehr wünschenswert.

Sternzeit 76029,4

Heute sah Tod vorbei. Er meinte er wolle wieder mal nach Bernd sehen, der IMMER noch nicht gestorben ist. Er erzählte uns, dass auf der Erde das Schaf und der Busch die Erde durchkämmen und Bernd suchen würden. Nun, hier ist er sicher, hoffe ich zumindest.

Sternzeit 93842,0

Die Untersuchung der Anomalie ist vorbei, und wenn sie wissen wollen was sie ergab, dann fragen sie Bernd. Ich berief eine Besprechung ein, und sagte allen, dass wir uns mal lieber was Interessantes ansehen sollten. Also gab Alter Mann Nr.2 einen zufälligen Kurs ein und wir hofften darauf, was dass wir einen interessanten Ort erreichen.

Sternzeit 19483,5

Wir sind in einen Asteroiden gerast.

Alter Mann Nr.2: „,´Tschuldige, Captain.“

Schon okay. (seufzt) Ich hoffe mal die Reparaturen ziehen sich nicht zulange hin.

Logbucheinträge II Ende